

15.07.2015 - 11:40 Uhr

Media Service: HouseTrip-Gründer hat sich nach China abgesetzt

Zürich (ots) -

Arnaud Bertrand, Gründer der gefeierten Schweizer Übernachtungsplattform HouseTrip, hat sich aus dem Unternehmen zurückgezogen und seine Zelte in Europa abgebrochen. "Ich habe alle Funktionen bei HouseTrip niedergelegt," bestätigt er Recherchen der "Handelszeitung". Bertrand hat sich mit seiner Frau in Schanghai niedergelassen. Damit verliert die Schweizer Startup-Szene einen ihrer Hoffnungsträger. Dem gebürtigen Franzosen gelang es nach der Gründung 2009 innert kürzester Zeit, von Lausanne aus eine Übernachtungsplattform zu etablieren. Das Ziel, der ein Jahr zuvor gegründeten amerikanischen Plattform Airbnb den Rang abzulaufen, hat er trotzdem verpasst.

Dazu fehlte ihm das richtige Finanzierungsumfeld. HouseTrip konnte fast 60 Millionen Dollar an Risikokapital generieren. Das ist zwar viel für ein europäisches Startup, aber eine Kleinigkeit zu den fast 800 Millionen Dollar, die die kalifornischen Jungunternehmer zur Verfügung hatten, um ihren globalen Exploit zu finanzieren.

Kontakt:

Nähere Auskunft erhalten Sie unter Tel: 043 444 57 77

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100009535/100775560> abgerufen werden.